

Celebramos la indexación de la revista

Lola Cubillos de Donoso, Decana

Nos complace hacer entrega del número XIX, del volumen 1 de nuestra revista AVANCES EN ENFERMERÍA. Queremos, igualmente, celebrar con nuestras lectoras y nuestros lectores su indexación en el Grupo C de la clasificación realizada por COLCIENCIAS, resultado que corresponde a los múltiples esfuerzos realizados desde diferentes instancias de la Facultad. Nuestra meta, por supuesto, es obtener la clasificación en el grupo A en el futuro inmediato.

Coincide el logro señalado con la celebración de los 19 años de existencia de la revista, fundada en diciembre de 1982, por decisión, que hoy aplaudimos, de colegas con mentalidad futurista (1). Significa esto que estamos alcanzando la mayoría de edad y que cada vez más se consolida este espacio, reconocido nacionalmente, como medio de difusión del trabajo académico e investigativo de las(os) profesionales de enfermería, contribuyendo así a la conformación de comunidad académica.

Los temas que ofrece este número responden a problemáticas que debemos identificar, analizar y resolver a través de nuestro ejercicio profesional, a la luz de los avances académicos y tecnológicos pertinentes, de manera creativa y sin perder de vista el difícil contexto en el que normalmente se presentan.

Embarazo y adolescencia, tema retador por las implicaciones sociales y por su incidencia en la perpetuación de la pobreza; la muerte, mirada desde la salud como la consecuencia más drástica de la violencia; la enfermedad cardiovascular en la perspectiva de género, constituyen todos temas de indudable interés para la comunidad académica y científica del área.

Como complemento a lo anterior, se abordan otros aspectos de vital importancia, en la medida que se relacionan con propuestas de solución de problemas cotidianos del ejercicio profesional, lo cual representa un acercamiento real entre la academia y el servicio.

Los artículos que recoge este número de nuestra revista constituyen la materialización de estudios y trabajos de investigación que, de acuerdo con la práctica académica, se someten a la crítica de los pares, hecho que con certeza contribuye al desarrollo de conocimiento en enfermería.

NOTAS

1 El comité editorial estuvo conformado por las profesoras Gladys de Romero, Bertha Gómez, Mariela G. de Báez y Lucía Restrepo, en calidad de coordinadora.

Acerca de la autora:

Lola Cubillos de Donoso
Decana Facultad de Enfermería, Universidad Nacional de Colombia